



Martin Kutschner von Amazon Schkeuditz und Ulrike Herkner von Bärenherz

24.11.2023 00:00 CET

## Großzügige Unterstützung: Amazon in Schkeuditz spendet 2.000 Euro an das Kinderhospiz

Das Kinderhospiz Bärenherz in Leipzig erhielt eine großzügige Spende in Höhe von 2.000 Euro von Amazon in Schkeuditz. Die Übergabe wurde von Martin Kutschner und Ulrike Herkner von Bärenherz gemeinsam vorgenommen. Während des besonderen Moments fand ein ausführlicher Austausch statt, der tiefe Einblicke ermöglichte.

Die großzügige Geste von Amazon in Schkeuditz trägt dazu bei, die wertvolle

Arbeit des Kinderhospizes fortzuführen und einen positiven Einfluss auf das Leben der kleinen Patienten und ihrer Familien zu haben.

Wir sind zutiefst dankbar für die bedeutsame Spende von Amazon in Schkeuditz und freuen uns über die Fortsetzung einer wertvollen Partnerschaft, die die Mission des Kinderhospizes weiter stärkt.

---

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: [www.baerenherz-leipzig.de](http://www.baerenherz-leipzig.de)